

#BADEN-WÜRTTEMBERG 04. Oktober 2017

Klausurtagung des Landesverbandes Frauen Baden-Württemberg

Der Landesverband Frauen Baden-Württemberg hat sich auf seiner Klausurtagung ausgiebig mit der Vorbereitung des Frauen Informations- und Bildungstages am 25.10.17 in Stuttgart befasst.



An diesem Termin werden die zahlreichen Teilnehmerinnen mehr über die Zusammenhänge und Auswirkungen der Digitalisierung erfahren. Denn: Arbeit 4.0 ist schon an vielen Arbeitsplätzen angekommen und nun heißt es darauf zu achten, dass geltende Regelungen aus den Tarifverträgen auch eingehalten werden.

Unterstützt wurden die Kolleginnen dabei von Elisa Gutsche, der neuen Fachbereichsleiterin im Referat Familienpolitik und Frauen der EVG.